



RECuento DE LOS DAÑOS

ALEJANDRO
DOMÍNGUEZ

@AlexDomínguezB

Doce deseos
para 2024

Comienza un año clave para la historia de México, en el que se renovará la Presidencia y miles de cargos más en todo el país. Ante la embestida de descalificaciones mutuas y el intento por conseguir nuestro voto, acá los 12 deseos que, considero, todo ciudadano deberíamos tener para que los gobernantes o quienes aspiran a gobernar cumplan.

1. Que entiendan que su trabajo es servir y no servirse. Todo aquel que

busque un cargo debe reconocerlo y aquellos que van por la reelección demostrar que en sus cargos anteriores sirvieron a la gente.

2. Que sus promesas sean realizables. Si van a proponer aeropuertos, trenes o aerolíneas que garanticen que habrá vuelos, vías de acceso y estarán listas antes de la inauguración.

3. Que no protejan a sus partidos o antecesores, así como reconocen y presumen sus "logros", hablen de los fracasos y expongan lo que harían diferente. Bajar de 90 a 80 homicidios diarios NO ES UN LOGRO. ¿Quién se comprometerá a que haya días en que no asesinen a nadie en México?

4. Que el *narco* no se meta en las elecciones. ¿Quién garantizará que el crimen organizado no condicione el voto, no secuestre o amenace a aspirantes y sobre todo que no coloque a los suyos en puestos de gobierno?

5. Que los debates sean verdaderos debates. No queremos ver exposiciones aburridas, queremos que confronten sus ideas y muestren lo que los diferencia.

6. Que entiendan que aunque sus bailes y *sketchs* en TikTok pueden pa-

recer chistosos, la realidad es que dan pena ajena.

7. Que den muchas entrevistas y no se enojen cuando se les pregunta lo que se debe preguntar.

8. Que no compren votos, ni acarreados. Piensen que, si respetan a la población y la tratan como personas, algún día se ganarán su respeto y hasta su voto.

9. Que no justifiquen tragedias. Si se les cae el Metro reconozcan su responsabilidad y si les llega un huracán categoría 5 por favor evacúen a la población en el tiempo que tengan.

10. Que la justicia no sirva para amedrentar adversarios. Los fiscales no deben estar al servicio del gobernador en turno, ni del anterior.

11. Que no se intente violar la división de poderes y que ningún Ejecutivo se sienta propietario del Congreso, ya ven lo que pasó en Nuevo León.

12. Que por el bien de todos, pongan primero a México.

Y si por algo no se cumplen estos 12 deseos, aquí estará pendiente este Recuento de los daños.

¡Feliz 2024! 